

**¡Shaná Tová!**

Porque no hay mejor oportunidad, que un nuevo comienzo.

**SUMUM**  
Excelencia para tu vida



Charlotte Grünberg recibe el premio ORT líder en 2020

**En comunidad**

**Charlotte Grünberg recibe el premio ORT líder en 2020**

por Semanario Hebreo Jai / Publicado el 23 de Septiembre de 2020 a las 12:00

Fuente: <https://www.ort.org/en/news/>

Felicidades a Charlotte Grünberg por este merecido premio.

El inspirador líder de la universidad número uno de Uruguay ha sido reconocido con un prestigioso premio.

La profesora Charlotte de Grünberg, directora ejecutiva de la Universidad ORT Uruguay, es la ganadora de este año del premio Robert Singer a los profesionales destacados de la ORT.

Este premio anual reconoce a aquellos que han alcanzado altos niveles de logros para la ORT, para las instituciones en las que trabajan y para sus beneficiarios.

A principios de este año, la institución de Montevideo fue clasificada como la mejor universidad del país y una de las 500 líderes del mundo en el ranking QS de más de 5.500 universidades a nivel mundial.

Charlotte Grünberg dijo: "Me siento muy feliz. Estoy completamente abrumado y agradecido. El reconocimiento de los compañeros siempre ha sido importante para mí".

Al anunciar a la profesora Grünberg como la ganadora del premio en 2020 esta semana, Robert Singer, presidente de la Junta Directiva Mundial de ORT, dijo que estaba siendo reconocida por "décadas de dedicación a la ORT y a la educación en todo el mundo, pero más particularmente en Uruguay y más allá en América Latina".

El Sr. Singer dijo: "Como educador y como director nacional de ORT Uruguay, el profesor de Grünberg ha tocado las vidas de miles de estudiantes en la región. Su éxito al hacerlo se refleja en el reciente ranking de la universidad como la mejor del país y entre las mejores del mundo.

"Su trabajo inspirador, particularmente en la educación sobre el Holocausto, ha tocado las vidas de miles de personas en todo el mundo, imbuyéndoles los valores judíos y el amor por el aprendizaje y la vida".

Dan Green, director general y consejero delegado mundial de ORT, dijo: "Charlotte Grünberg tiene una historia increíble y es una digna ganadora de este premio. Su contribución a la educación en Uruguay e internacionalmente, y sus esfuerzos para mejorar la vida de sus estudiantes y de la red ORT en su conjunto, es inmensa. Ella merece todos los elogios por su trabajo".

Hablando sobre su carrera, la profesora Grünberg dijo que cuando asumió el cargo, nunca imaginó que la universidad algún día recibiría tan altos elogios.

"Estaba demasiado involucrada en la batalla diaria como institución privada en un país muy laico con un buen sistema educativo estatal y gratuito", dijo.

"Fue un proceso paso a paso. En ese momento, la escuela ORT tenía un departamento de nivel secundario, que enseñaba solo los últimos tres años de la escuela secundaria. Uruguay ya tenía tres escuelas judías integrales, pero ninguna institución judía de nivel terciario.

"Tuve que tomar una decisión difícil: pasar del nivel secundario al terciario. Decidimos avanzar en esa dirección; el resto era cuestión de trabajo, decisiones correctas en el momento adecuado y quizás un poco de suerte".

**Desarrollando ORT Uruguay**

Nacida en Bélgica, Charlotte Grünberg se mudó a Uruguay en 1952 después de sobrevivir al Holocausto escondida en Francia. Un libro sobre su experiencia durante la Shoá "La niña que miraba los trenes partir" escrito por Ruperto Long ya se ha publicado en español en toda América Latina y en Israel y actualmente se está traduciendo a otros tres idiomas.

Se convirtió en maestra en la década de 1960 y se unió al equipo de investigación neurolingüística del Hospital de Clínicas de la Universidad de la República a mediados de la década de 1970 antes de mudarse a ORT Uruguay en 1977.

Charlotte retoma la historia: "Yo trabajaba en un campo completamente nuevo en Uruguay en ese momento: la enseñanza de segundas lenguas, a través de métodos audiovisuales. Después de unos años en esta actividad, me volví bastante conocida en la comunidad educativa uruguaya".

"Un líder laico de ORT Uruguay se puso en contacto conmigo, habían recibido una donación de Holanda: un laboratorio de idiomas. Después de ver el laboratorio y cómo lo estaban usando, preparé un informe que terminó llegando a la sede de ORT en Suiza.

"Bernard Wand-Pollak, en ese momento Director Mundial de ORT para América Latina, vino desde Buenos Aires para agradecerme por el informe y preguntarme si podía capacitar a algunas personas para mejorar los resultados, lo cual hice.

Dos años después me convertí en Directora General de ORT Uruguay y tuve que enfrentarme a las nuevas tecnologías en los campos de la informática".

En los años transcurridos desde entonces, Charlotte Grünberg ha trabajado con colegas para convertir la universidad en una institución líder, participó en una serie de comités de ORT y grupos de desarrollo internacionales y obtuvo varios premios internacionales por su trabajo.

La Universidad ORT Uruguay es una de las pocas universidades judías de la diáspora. Su Departamento de Estudios Judíos publica libros especializados, documentales y organiza conferencias, cursos y seminarios, incluido un importante seminario anual sobre el Holocausto para profesores.

Con un personal de más de 1,000 profesores e investigadores, y más de 10,000 estudiantes, incluidos jóvenes de todos los orígenes sociales y culturales de Uruguay, Charlotte Grünberg ha supervisado el desarrollo de una baliza para toda la red ORT.

También fue la primera uruguaya en recibir el Premio Scopus de la Universidad Hebrea de Jerusalén en 2018.

Los ganadores anteriores del premio Singer incluyen a Vladimir Dribinskiy, director de programas de World ORT; el ex director general y director ejecutivo mundial de ORT, Avi Ganon; y Adrián Moscovich, Director Ejecutivo de ORT Argentina.



**Ultimas Noticias**

Ver más

**Mi Sináí**  
24 Septiembre 2020

Tenemos el honor de compartir con nuestros lectores MiSináí No. 67. Esperamos que lo disfruten tanto como nosotros.

**La ONU y los derechos de las mujeres en Israel**  
23 Septiembre 2020

Comparto estas palabras de twitter de Micaela Seidman, una joven argentina que investiga y defiende su condición de mujer judía.

**Con Andrés Burcatovskiy, cerrando campaña**  
23 Septiembre 2020

Candidato a Alcalde del municipio CH Fotos: Mathias Peloché